

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
unserer Schülerinnen und Schüler

Pünktlicher Unterrichtsbeginn

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

leider beobachten wir zunehmend, dass ein pünktlicher Unterrichtsbeginn an unserer Schule nicht mehr möglich ist, da viele Kinder und Jugendliche den Start des Unterrichts in der Klasse um 08:00 Uhr missachten. Dies geschieht in zunehmenden Maße, weil sie nicht früh genug mit dem Auto vor der Schule abgesetzt werden, um den Unterricht pünktlich zu erreichen. Um 08:00 Uhr startet der Unterricht in der Klasse. Dies bedeutet, dass Ihre Kinder spätestens um 07:55 Uhr das Schulgebäude betreten müssen. Erst eine Minute vor acht mit dem Auto vor der Schule abgesetzt zu werden, ist eindeutig zu spät. Andere Kinder und Jugendliche gestalten den Schulweg nicht so, wie es sein müsste, um pünktlich zu sein und betreten das Schulgebäude erst nach Unterrichtsbeginn.

Uns ist bewusst, dass auch die Linienbusse die Ursache für Verspätungen sein können. Dies geschieht in letzter Zeit nicht mehr so häufig. Mittlerweile kommen aber unsere Busschüler pünktlicher im Unterricht an, als die Schülerinnen und Schüler, die eigenständig zur Schule kommen oder gebracht werden. Wie viel von einer Unterrichtsstunde verloren geht, wenn tröpfchenweise die Schülerinnen und Schüler ihren Platz im Klassenraum einnehmen wollen, können sich alle Eltern und Erziehungsberechtigten mit Sicherheit vorstellen.

Wir appellieren an Sie und bitten um Ihre Unterstützung, Ihren Kindern den Wert von und die Pflicht zur Pünktlichkeit frühzeitig zu vermitteln. Selbstverschuldet Verspätungen werden von uns als Schulleitung angemessen pädagogisch geahndet.

Bei uns werden in Zukunft die Eingangstüren um 08:00 Uhr geschlossen sein.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Wir wünschen Ihnen Gesundheit und viele umsichtige Mitmenschen.

Mit freundlichen Grüßen

Das Schulleitungsteam